

LEARN

Bhabinkamtibmas Desa Lebaksari Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Monitor Penanganan Stunting di Posyandu Mawar

Sukabumi - SUKABUMI.LEARN.WEB.ID

May 21, 2024 - 11:09



Bhabinkamtibmas Desa Lebaksari Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Monitor Penanganan Stunting di Posyandu Mawar

Sukabumi, 21 Mei 2024 - Pada hari Selasa, tanggal 21 Mei 2024, Bhabinkamtibmas Desa Lebaksari, Bripka Dadi Rustigari, melaksanakan kegiatan monitoring penanganan stunting di Posyandu Mawar yang terletak di Kampung Cilutung, RT 002/004, Desa Lebaksari, Kecamatan Parakansalak.

Kegiatan tersebut dimulai pukul 10.00 WIB dan berlangsung hingga selesai. Dalam pelaksanaan kegiatan, berikut adalah rangkaian kegiatan yang dilakukan oleh Bripka Dadi Rustigari:

1. **Kunjungan ke Posyandu Mawar:** Bripka Dadi Rustigari bersama ibu PKK dan kader desa Lebaksari melakukan kunjungan ke Posyandu Mawar. Tujuan dari kunjungan ini adalah untuk memantau dan mendukung kegiatan penanganan stunting yang dilakukan di posyandu tersebut. Stunting merupakan masalah kesehatan yang perlu penanganan serius, terutama pada anak-anak balita.
2. **Himbauan Penanganan Sampah:** Selain memantau kegiatan penanganan stunting, Bripka Dadi Rustigari juga memberikan himbauan kepada masyarakat terkait penanganan sampah. Masyarakat diminta untuk tidak membuang sampah sembarangan dan menggunakan tempat sampah yang telah disediakan. Langkah ini bertujuan untuk menjaga kebersihan dan kesehatan lingkungan di Desa Lebaksari.
3. **Promosi Pola Hidup Sehat:** Dalam upaya menjaga kesehatan, Bripka Dadi Rustigari juga memberikan himbauan kepada masyarakat agar tetap menjaga kesehatan saat beraktivitas di luar rumah. Masyarakat diminta untuk menggunakan masker guna mengurangi paparan polusi udara yang kurang baik, serta dianjurkan untuk menjalani pola hidup sehat.

Kegiatan monitoring penanganan stunting di Posyandu Mawar ini merupakan bagian dari komitmen Bhabinkamtibmas Desa Lebaksari dalam mendukung program-program kesehatan masyarakat, terutama dalam upaya pencegahan dan penanganan stunting. Melalui kegiatan ini, diharapkan dapat tercapai peningkatan kesehatan dan kesejahteraan bagi masyarakat Desa Lebaksari.

Kapolsek Parakansalak menyambut baik inisiatif Bripka Dadi Rustigari dalam menjalankan tugasnya sebagai Bhabinkamtibmas, serta mengharapkan partisipasi aktif dari masyarakat dalam upaya menjaga kesehatan dan kebersihan lingkungan.